

Neues Projekt beim Tanzsportverein "Die Residenz Münster" (11.8.)

Um trendige Bewegungen aus aktuellen Musikvideos wird das Wettkampfangebot der Residenz Münster erweitert: mit einer Zusammenstellung zweier Teams im Bereich Videoclip-Dancing unter Trainingsleitung von Tanzlehrerin Nadine Victor will Münsters größter Tanzsportverein zwei weitere attraktive Gruppen seinem breitgefächerten Angebot hinzufügen.

Die Jugendlichen ab zwölf Jahren erhalten mit ihr die Chance, in der Gruppe wie in Clips von Usher oder Missy Elliot zu tanzen. Das Training beginnt am 22. August in zwei verschiedenen Altersgruppen. Um 14.30 Uhr tanzen die Jugendlichen ab zwölf Jahren, wer schon 16 oder älter ist, kommt um 15.15 Uhr.

Veranstaltungsort ist das Tanzsportzentrum der Residenz in Münster-Hiltrup,
Hansestraße 74.

Auskünfte erteilt Theresia Gust, MS 326298.

The advertisement features a black and white photograph of a woman dancing, with her arms raised and body in a dynamic pose. The text is overlaid on the right side of the image.

Videoclip-Dancing
ab Dienstag, 22.8.
Start einer
Wettkampfgruppe

Im August freies
Schnuppertraining

Infos: 02 51 - 32 62 98
info@die-residenz-muenster.de

Tanzen wie die Stars

 *Die Residenz* Münster e. V.
Tanzsportzentrum Hansestraße 74
Münster-Hiltrup
www.die-residenz-muenster.de